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Die zahlreichen Vorlesungen und die Seminare mit Seminararbeiten als auch die Masterarbeit 

haben gewährleistet, dass das theoretisch vermittelte medizinrechtliche Wissen auch 

tatsächlich verankert wurde und so verschaffte der Studiengang insgesamt eine breite 

Grundlage an Kenntnissen, die das Feld des Medizinrechts betreffen. Die kleinen Kurse 

schafften dabei nicht nur eine entspannte Lernatmosphäre mit der Möglichkeit sich über 

jegliche rechtliche Fragestellungen auszutauschen und diese zu diskutieren, sondern 

ermöglichten eine sehr intensive Betreuung. Die verschiedenen Dozenten sind alle vom Fach 

und waren stets bemüht uns Studierenden weiterzuhelfen. Insgesamt war die Teilnahme am 

Studiengang für mich eine Bereicherung, die ich jedem nur weiterempfehlen kann und die 

neben dem Job zeitlich gut machbar ist." 


